



An alle Mitglieder
des Schäferhundverein
RSV2000 e.V.

Osterrönfeld, den 05.05.2023

Einladung zur Mitgliederversammlung 2023

Sehr geehrte Mitglieder,

hiermit lade ich euch zu unserer Mitgliederversammlung ein. Die Versammlung findet am:

Samstag, den 03.06.2023, 13.00 Uhr,
Wasserplatz
Am Weserpark
34346 Hann. Münden

statt.

Die Tagesordnung liegt der Einladung bei.

Mit freundlichen Grüßen

A. Spreu

Albert Spreu
1. Vorsitzender



Anlage

Tagesordnung

Antrag 1



Tagesordnung zur Mitgliederversammlung des Schäferhundverein RSV2000 e.V. am 03. Juni 2023

TOP 1 Regularien

- 1.1 Begrüßung
- 1.2 Fristwahrung der Einladung
- 1.3 Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit
- 1.4 Anerkennung der Tagesordnung
- 1.5 Totengedenken

TOP 2 Berichte des Vorstands

- 2.1 Bericht des Vorstands
- 2.2 Bericht der Kassiererin
- 2.3 Diskussion zu den Jahresberichten

TOP 3 Kassenprüfung/ Entlastung

TOP 4 Wahl der Kassenprüfer/ Ersatzkassenprüfer

TOP 5 Anträge

- 5.1 Antrag 1: Antrag auf Startberechtigung der Malinois auf der RSVDM und RSVWM, Antragsteller LCC Björn Unterstab

TOP 6 Haushaltspläne

TOP 7 Ausblick 2023/2024

TOP 8 Verschiedenes



Anlage

Antrag 1:

Heidenheim, 04.04.2023

Sehr geehrte Mitgliederversammlung,

ich beantrage hiermit die Startberechtigung für Malinois auf den beiden Vereinsmeisterschaften RSV2000 DM und RSV2000 WM.

Ich habe anfangs gezögert, als ich erfuhr, dass der Malinois im RSV2000 als zweite Rasse aufgenommen werden sollte. Inzwischen habe ich jedoch erkannt, dass es eine Chance für uns alle ist, gemeinsam zu wachsen und unser gemeinsames Hobby zu genießen.

Ich möchte in diesem Antrag für beide Seiten argumentieren und die Bedeutung von gemeinsamen Zielen und Veranstaltungen hervorheben. Auf der CACIT habe ich hautnah miterlebt, wie jedes RSV2000-Mitglied mitgefiebert hat, egal welche Rasse am Bändel hing. Das zeigt, dass Konkurrenzdenken keinen Platz hat.

Es ist auch erwähnenswert, dass der RSV2000 für Inspiration und Innovation steht. Die Anerkennung und Zustimmung vom VDH war nicht einfach zu erreichen, aber der Einsatz von Hundebesitzern, die 600 km für die Teilnahme an der entscheidenden Ausstellung gefahren sind, hat mich inspiriert.

Es wird Zeit, dass wir als Verein zusammenwachsen und alle Rechte und Pflichten teilen. Derzeit haben DSH-Besitzer mehr Rechte, da sie an den Verbandsmeisterschaften teilnehmen dürfen. Malinois-Besitzer haben lediglich die Möglichkeit, sich über die Qualifikation für die VDH DM zu qualifizieren. Wir sollten jedoch allen Mitgliedern die gleichen Chancen geben und ihnen ihre Rechte zugestehen.

Es ist auch wichtig, dass wir uns Gedanken über die Außenwirkung des Vereins machen. Wir sind der erste prüfungsberechtigte Gebrauchshundeverein, der zwei verschiedene Rassen in Ausbildung und Zucht betreut. Wir können viel voneinander lernen, sei es in Bezug auf Ausbildung, Zucht oder die RSV-Richtweise.

Ich bitte euch daher, darüber nachzudenken und eine Mehrheitliche Zustimmung zu gewähren. Lasst uns zusammenwachsen und unser gemeinsames Hobby genießen.

Björn Unterstab, LCC RSV2000